



## Je suis victime d'un mariage gris

Par **du68**, le **30/03/2009** à **11:36**

je suis victime d'un mariage gris. Je me suis française et je me suis mariée avec un sénégalais en décembre 2003, due à des complication dans ses papiers il est arrivé en France que en février 2007. Depuis il a obtenu un récepissé de 3 mois que la préfecture à renouveler en titre de 1 an et dès son titre de 1 an en poche il est parti du domicile conjugale. Il à voulu revenir à la fin de son titre juste pour renouvelé ses papiers j'ai donc refuser de lui remettre le livret de famille ainsi que l'acte de mariage. Il est donc parti et je n'ai plus eu de nouvelles de lui jusqu'à ce qu'on m'appel pour me dire qu'il à des problème avec la justice car il est en situation irrégulier et le duélégué du procureur exige que je lui envoie les documents pour qu'il puisse renouvelé sa carte. J'ai bien tenté d'expliquer la situation au délégué mais refuse de les entendre. La préfecture refuse de me donné toute information alors que j'ai fait un courrier pour leur dire les intention de mon mari.

Je pensais que la justice nous couvrirait contre ses escroqueries.

Pourriez vous me dire ce que je doit faire car la je suis désespérée.

Merci d'avance